

Medienmitteilung

Bergbuslinie Gersau Schiffstation – Ober Gschwend

Der Bezirksrat hat die Öffentlichkeit zu Jahresbeginn informiert, dass Lösungen gefunden werden müssen, um die Kosten für den ganzjährigen Betrieb des Bergbusses auch für das kommende Fahrplanjahr, also ab 15. Dezember 2024 im bisherigen Rahmen halten zu können. Erfreulicherweise konnte dieses Ziel erreicht werden. So konnte der Bezirksrat Sponsoren gewinnen und in Zusammenarbeit mit der Auto AG Schwyz den Fahrplan anpassen. Damit ergeben sich ab dem 15. Dezember 2024 folgende Änderungen:

- Anpassung des Wochenend- und Schulferienfahrplanes auf 4 Kurse am Tag
- Kein Wochenendbetrieb während der Revision der Luftseilbahn Rigi Burggeist (17 Tage)

Weiter ist das 365-Tage-RigiAbo ab dem 01. Januar 2025 auf der Bergbuslinie Gersau Schiffstation – Ober Gschwend nicht mehr gültig.

Es handelt sich um schmerzhaft Einschnitte, aber nur so kann der Bergbus erhalten bleiben, zumindest für die kommenden drei Jahre. Die Erhöhung der Eigenfinanzierung ist ein wichtiger Schritt zum Ziel, die Linie ins Grundangebot des öffentlichen Verkehrs aufzunehmen zu können und damit die Finanzierung durch Bund und Kanton anzustreben. Damit wäre die Zukunft der Bergbuslinie langfristig gesichert.

Gersau, 17. September 2024

Bezirksrat Gersau